

Guénange

Des élèves européens accueillis au collège René-Cassin

Dans le cadre du programme Erasmus + mobilité, le collège René-Cassin étant maintenant reconnu « Euroscol », deux groupes d'élèves européens ont été accueillis pour une semaine au sein de l'établissement et de familles.

Le Républicain Lorrain – 24 janvier 2023



Les élèves ont été accueillis en mairie pour une présentation du lieu et de l'organisation administrative française.

Douze collégiens grecs et deux professeurs en provenance de la Junior High School de Kavala en Macédoine ainsi que six élèves espagnols scolarisés à La Foia, province d'Alicante, accompagnés de deux de leurs professeurs, ont atterri à Luxembourg. Ils ont été accueillis par les collégiens de René-Cassin et répartis entre les différentes familles d'accueil, dans le cadre du programme Erasmus + mobilité.

Le but de ces échanges est la pratique de la langue lors des contacts entre les élèves de deux cultures différentes. La particularité de cet accueil c'est que les invités ne pratiquent absolument pas le français mais uniquement l'anglais, donc obligation pour les Français de s'exprimer aussi dans cette langue et ainsi mieux la maîtriser.

Des échanges et des sorties

À leur arrivée, les élèves grecs ont été accueillis en mairie, avec leurs binômes français, par le maire de Guénange, Pierre Tacconi, qui s'est lancé dans une présentation de sa commune et de la France en général... le tout en anglais.

Les jeunes ont ensuite eu un programme chargé, avec notamment des échanges sur le renforcement de l'entité européenne, un projet environnemental et des réflexions sur le changement climatique. Les visites de Metz, Rodemack et Luxembourg étaient aussi au programme.

Deuxième étape de cet échange, 25 élèves du collège vont partir pour l'Espagne et 25 autres en Italie du 5 au 12 mai prochain.